



„Hallodri“ Wertingen: Jugendkönig mit besserem Blattl als die neue Schützenkönigin

Am Dreikönigstag war es wieder so weit: Die „Hallodri“-Schützen aus Wertingen kürten ihre Schützenkönige für das Jahr 2018. 22 Schützinnen und Schützen versuchten ihr Glück. Manuela Müller, die Schützenkönigin 2017, übergab die Königskette an die neue Schützenkönigin Patrizia Thiel. Mit einem 35,2-Teiler schoss sie das Königs-Blattl, dicht gefolgt von Dietmar Mayer mit einem 44,9-Teiler. Das beste Blattl des Abends

fiel jedoch nicht bei den Erwachsenen, sondern in der Jugendklasse. Mit einem 33,3-Teiler konnte Michael Thiel seine Königswürde erfolgreich verteidigen. Pia Grünwald wurde mit einem 86,9-Teiler Zweite und erhielt somit die Wurst-Kette. Auf dem Bild von links: Zweiter Vorsitzender Thomas Thiel, Dietmar Mayer, Patrizia Thiel, Michael Thiel, Pia Grünwald und Erster Vorsitzender Stefan Meyer. Foto: Christine Meitinger